



COMENTARIOS

CONAF, 55 años al servicio del país

Este 2025 celebramos 55 años de la Corporación Nacional Forestal, una institución clave para la gestión ambiental de Chile. En una región tan diversa como Arica y Parinacota, este aniversario es también una oportunidad para valorar el compromiso con que trabajamos día a día, desde el Altiplano hasta los valles. En nuestra región, CONAF ha cumplido un rol estratégico en la conservación del patrimonio natural, protegiendo espacios que no solo tienen un enorme valor ecológico, sino también cultural para nuestros pueblos originarios. Nuestra labor técnica se expresa en múltiples ámbitos: prevención y combate de incendios forestales, fiscalización, reforestación, investigación, arborización urbana y manejo sustentable de los recursos vegetacionales.

Pero nuestra tarea va más allá de lo técnico. También somos parte de una estrategia nacional por la justicia ambiental, la adaptación al cambio climático y una descentralización efectiva. Trabajamos para que las comunidades rurales y altiplánicas accedan a herramientas de desarrollo respetuosas con su entorno y saberes.

Destacamos la implementación del programa "Sembrando Oportunidades Laborales (SOL)", el plan "Siembra por Chile", la renovación de plazas comunitarias con nuevos árboles en Arica, el primer Chaku a pie en la Reserva de la Biosfera Lauca, y la limpieza total del petróleo derramado en el Bofedal de Chucuyo. Ade-



“

CONAF ha cumplido un rol estratégico en la conservación del patrimonio natural”.

Lino Antezana
Director regional de CONAF

más, estamos ejecutando \$3.600 millones del Plan de Zonas en Desarrollo y conformamos la primera brigada "Quenao 2" para prevenir y combatir incendios.

Este aniversario lo vivimos con orgullo, renovando nuestro compromiso con una región que merece ser cuidada y proyectada con una mirada integral, donde conservación y bienestar vayan siempre de la mano. Nada de esto sería posible sin el compromiso de quienes trabajan cada día por este propósito. A ellas y ellos, nuestro más sincero reconocimiento.

Desde febrero de 2026 iniciaremos una nueva etapa como Servicio Nacional Forestal, SERNAFOR. Y seremos un nuevo servicio público, con 55 años de experiencia.